

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Kesimpulan dari hasil penelitian “Pengaruh Kualitas Pelayanan dan Modal Minimal pada Galeri Investasi IAIN Syekh Nurjati Cirebon terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa” adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan pengujian regresi berganda secara parsial pada variabel Kualitas Pelayanan berdasarkan hasil perhitungan IBM SPSS versi 24 menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ untuk variabel Kualitas Pelayanan t_{hitung} sebesar 6.874 sedangkan t_{tabel} sebesar 1,649 dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya variabel Kualitas Pelayanan secara parsial mempengaruhi variabel Keputusan Investasi.
2. Berdasarkan pengujian regresi berganda secara parsial pada variabel Modal Minimal berdasarkan hasil perhitungan IBM SPSS versi 24 pada tabel di atas menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ untuk variabel Modal Minimal t_{hitung} sebesar 7.608 sedangkan t_{tabel} sebesar 1,649 dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya terdapat pengaruh signifikan antara Persepsi Modal Minimal terhadap Keputusan Investasi.
3. Berdasarkan hasil uji simultan (Uji F) diketahui nilai F_{hitung} (120,593) dan F_{tabel} (0,051) maka $F_{hitung} > F_{tabel}$ dengan tingkat signifikansi 0,000 atau $Sig\cdot hitung < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dari pengujian tersebut dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Kualitas Pelayanan, Modal Minimal terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa.

B. SARAN

1. Bagi Pengurus Galeri Investasi IAIN Syekh Nurjati Cirebon
Bagi Pengurus Galeri Investasi IAIN Syekh Nurjati Cirebon dengan adanya penelitian ini sebaiknya dijadikan bahan evaluasi dan referensi bahwa Galeri Investasi IAIN Syekh Nurjati Cirebon belum optimal dalam melaksanakan peran dan fungsinya terlihat dari penilaian kualitas pelayanan yang menurut sebagian besar mahasiswanya masih kurang baik dan belum sesuai dengan

standar. Selanjutnya, untuk menjawab beberapa pernyataan responden yang tidak setuju atas pernyataan yang diajukan peneliti, disarankan sebaiknya pengurus Galeri Investasi IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat mengadakan sosialisasi secara teratur, bisa lebih profesional dalam menangani keluhan mahasiswa, serta lebih cekatan dalam mengurus permasalahan akun rekening saham mahasiswa.

Bagi mahasiswa IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat lebih memanfaatkan dengan baik Galeri Investasi Syariah yang tersedia di IAIN Syekh Nurjati Cirebon untuk belajar dan melakukan pembukaan akun rekening saham serta mulai melakukan investasi di pasar modal meskipun jika dirasa kualitas pelayanannya belum sesuai atau modal minimal yang masih di rasa terlalu berat, di harapkan mahasiswa dapat memakluminya dan bisa bersama-sama saling membantu, mengingatkan serta memperbaiki supaya galeri investasi kampus dapat berjalan dengan lebih baik lagi.

2. Bagi Pejabat Berwenang di IAIN Syekh Nurjati Cirebon

Kepada Bapak/Ibu selaku pejabat yang berwenang di IAIN Syekh Nurjati Cirebon disarankan supaya fasilitas gedung/ruangan Galeri Investasi kampus di pindahkan ke tempat yang lebih *marketable*, dengan ukuran yang lebih luas dan posisi yang strategis. Kemudian, di rekomendasikan adanya *staff* khusus dari mahasiswa minimal 3 orang sebagai pekerja tetap dengan ketentuan dan kontrak kerja untuk mengurus Galeri Investasi, dimana *staff* khusus tersebut akan diberi upah sebagai *fitback* atas kinerja yang diberikannya. Salah satu *staff* khusus yang harus di adakan yaitu untuk bagian IT (*Information Technology*) atau P&R (*Publication & Relation*) karena sangat berguna untuk menunjang kualitas pelayanan publikasi dan sosialisasi galeri yang lebih modern dan digital.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan melakukan penelitian lebih lanjut terkait variabel modal minimal investasi, apakah jika modal minimal ditiadakan, maka keputusan investasi akan meningkat atau tetap sulit untuk mendorong keputusan investasi mahasiswa tersebut. Kemudian, bagi peneliti selanjutnya disarankan melakukan penelitian ketika sudah ada pembaharuan atau

perbaikan dari Galeri Investasi kampus IAIN Syekh Nurjati Cirebon, serta peneliti selanjutnya diharapkan mampu menambahkan variabel-variabel lain yang tidak disebutkan dalam penelitian ini untuk diteliti lebih lanjut karena variabel kualitas pelayanan dan modal minimal hanya berpengaruh sebesar 40,8% dan variabel lain yang belum dijelaskan diluar penelitian ini sebanyak 59,2%.

4. Bagi Dosen Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon

Bagi Dosen Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon diharapkan agar menghimbau dan menganjurkan mahasiswanya untuk mempraktikkan ilmunya secara langsung yang telah didapat di mata kuliah pasar modal dengan berinvestasi di pasar modal. Diharapkan pula agar dosen-dosen mampu mengoptimalkan fasilitas yang ada untuk mahasiswa yang salah satunya adalah Galeri Investasi Syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

